mühl hei**m** a**m** main

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 30. Mai 2023

## Erstes Schülerkonzert nach langer Pause

Am vergangenen Samstagnachmittag fand nach langer Zeit, bedingt durch die Auswirkungen der Corona-Pandemie und den Regelungen zur Gasmangellage im vergangenen Winter, wieder ein Schülerkonzert in der Gustav-Adolf-Kirche statt. Die Schülerinnen und Schüler von Musiklehrer Bernd Maier sorgten mit ihrem musikalischen Können für eine positive Resonanz unter den Besucherinnen und Besucher.



Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611 stadt-muehlheim.